


LAS TRES MÁS DE eluniversal.com.mx

 Textos: **ADRIANA ESTRADA**

ARCHIVO EL UNIVERSAL


Muere Ifigenia Martínez


Una de las notas más leídas tiene que ver con el fallecimiento de la política, economista, catedrática y diplomática mexicana, Ifigenia Martínez, a los 99 años.

El hecho tomó por sorpresa a los mexicanos, porque tan sólo cuatro días antes entregó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, bajo el cargo de presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Personajes de índole público y político lamentaron el hecho en redes sociales. ●



web

Mujer secuestrada logra ser auxiliada


Una mujer que viajaba de Sinaloa a Guadalajara logró llegar a la caseta de cobro de Acaponeta, Nayarit, para pedir ayuda. Al momento de ser auxiliada por la Policía Estatal, la víctima de 46 años se encontraba esposada. Explicó que la noche del miércoles transitaba en la autopista de Mazatlán, a la altura de Villa Unión cuando un grupo de sujetos armados la interceptaron, la interrogaron y la mantuvieron retenida por más de una hora hasta que la liberaron. Al continuar con su camino, la volvieron a capturar para torturarla. Esto en el municipio de Escuinapa, Sinaloa. ●



web

GOOGLE MAPS





ESPECIAL



Rommel Pacheco y las becas a deportistas



Tras la salida de Ana Gabriela Guevara, el nuevo director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Rommel Pacheco, dio a conocer una nueva política de becas. El exclavadista ordenó detener el proceso de reducción o cancelación de becas a deportistas, además de que ahora deben ser revisadas caso por caso: "Ya di la instrucción de que se considere cada uno de los casos y que no se bajen las becas en este momento [...] la instrucción es que los deportistas tengan todo lo necesario", dijo en una entrevista en su visita al Senado. ●



web